
2023 上里町タウンミーティング

５月28日㈰～７月９日㈰、「2023上里町タウンミ
ーティング～選ばれる町・住み続けたい町の実現に
向けて～」が、各小学校地域で開催されました。
　「上里町を選ばれる町、住み続けたい町にするた
めのアイデア」をテーマに、山下町長が町内の各小学
校地域に直接伺い、各地域にお住まいの方々と対話
いたしました。
　町民の皆さまと町長が、まちづくりについての思い
や、新しい時代の上里づくり、町民の幸せづくりなど
について一緒に考えました。皆さまから寄せられたご
意見と、それに対する町長の回答を、一部抜粋して掲
載します。
　今回のタウンミーティングの詳細な内容は、町ホ
ームページに掲載していますので、ぜひご覧いただき、
一緒に将来の上里町について考えていただければと
思います。

参加者数 76人（大人72人、子ども４人）

男女比 男性71%：女性23%：無回答６%

年　代 10～20代…７%　30~40代…７%
50～60代…33%　70代以上…53%
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0％

大変不満
0％
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無回答
９％
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タウンミーティングの記録

「2023上里町タウンミーティング「2023上里町タウンミーティング
～選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて～～選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて～」」

町民の皆さまと町長が熱く対話町民の皆さまと町長が熱く対話

特　集特　集特　集
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2023 上里町タウンミーティング

皆さまからのご意見と町長の回答(※一部を紹介)

2023上里町タウンミーティング～選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて～

◀町ＨＰ
こちらに掲載した他にも、さまざまなご意見・ご質問をいただきました。
全てのご意見と回答は、町ホームページからご覧いただけます。
町HP（http://www.town.kamisato.saitama.jp/3619.htm）

　新型コロナウイルス感染症の5類移行後、5会場で開催することができたこと、
改めて皆さまのご理解とご協力に心から感謝しております。皆さまのご意見やご
提案に耳を傾け、共に考えることができたことは、私たちの町をより良い方向へ
導くための大きな一歩となりました。皆さまの温かいご支援とご理解による「町
を支える力」を改めて実感しました。
　引き続き、選ばれる町・住み続けたい町の実現に向けて、誠心誠意取り組んで
まいります。町民の皆さまの声を大切にし、共に築いていく町づくりに全力を尽く
してまいります。　　　　　　　　　　　　上里町長　　山下　博一

― まちづくり等について ―

― 交通政策について ―

― 子育て支援・教育環境について ―

その他(アンケートより）

特　集特　集特　集

1.神保原駅北口のまちづくりについて、聞
かせてほしい。
2.夕方の広報塔の放送について、現在、流し
ている音楽の曲名は何か。どの様な目的
で流しているのか？

3.交通事故・交通渋滞等の対策を進めてほ
しい。
4.高齢者の運転免許証返納後の移動手段
を使いやすいものにしてほしい。

5.子育て支援について、もっと外向けにも
アピールしてはどうか？
6.子どもたちのためにもスポーツ施設につ
いて、充実してほしい。

①アクセス道路や駅舎の橋上化検討など 
　一体的に進めていきます。
②「ウクライナに栄光あれ」という曲です。
　夕方の放送については、緊急時にいつで
　も使用できるよう、試験放送として流し
　ています。

③関係機関と現状を共有し協議していき
　ます。お気づきのことはすぐにお知らせ
　ください。
④上里町にふさわしい次期公共交通につ
　いて、検討を始めております。

⑤子育てロードマップを作成しました。さ
　まざまな町の取り組みを積極的に情報
　発信していきます。
⑥子どもたちにとってのスポーツ環境づく
　りは重要です。各種施設の整備について
　は、優先順位をつけて、予算に繋げてい
　きたいと考えています。

地域の課題など素直に出て、町長か
らの説明もわかりやすく良かったです。
住みやすい上里町にしたいと思います。

それぞれしっかり考えたアイデア、望
み、意見を提示し、質問したことに対
し、町長、教育長が真剣に対応し、意
見を述べ、応答していただいたこと！
まことにうれしかったです！！

提案された項目の実現に努めてもら
いたい。

観光に力を入れ、人を呼ぶこともよ
いけれど、地域のコミュニティが育つ
ような取り組みがいいなと思います。
この頃は、立ち話をする人も見かけま
せん。
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Living------------------------
くらし

空き家の所有者（管理者）に
心掛けていただきたいこと

ごみ　　つうしんゼロ

問合せ…くらし安全課生活環境係【☎35－1226】

令和５年７月のごみの量は…
家庭系ごみ（可燃・不燃・有害・粗大）

排出量 ５８９. ０ｔ
【ひとり１日あたり約623ｇ】
（前月と比べて62ｇの減量）

埼玉県内のひとり１日あたりのごみの
排出量は約526ｇです。（令和３年度）

～減らす・分別・再利用を心がけましょう～

不法投棄は絶対にやめましょう！

　ごみの不法投棄の相談が増えています。
　不法投棄とは、廃棄物（いらなくなったもの）を決められた
ルールに従わず、決められた場所以外に捨てることです。もち
ろん、たばこや空き缶等の「ポイ捨て」も不法投棄となります。
　不法投棄は、法律で禁止されており、５年以下の懲役もしく
は１，０００万円以下（法人の場合は３億円以下）の罰金、また
はその両方が科せられます。
　不法投棄のされにくい環境づくり（土地の適正管理）も大
切ですが、皆さんの監視も重要となりますので、引き続き
ご協力をお願いいたします。

空き家の適正管理を
お願いします

動物の適正な
飼育について

　空き家を放置しておくと、建物の老朽化による屋
根瓦の破損・飛散、草木の繁茂、放火による火災、
害獣・害虫の棲みつきや、不審者が侵入するなど、
さまざまな問題が発生する恐れがあります。空き家
は、所有者または管理者の責任で適正な管理をしな
ければなりません。
　空き家の管理不全により、他人に損害を与えてし
まった場合には、所有者または管理者が賠償責任を
負う可能性があります。このような問題が発生しな
いよう、空き家の適正な管理をお願いします。定期
的に空き家へ訪れ、周辺の生活環境に悪影響を及ぼ
していないかの確認をお願いします。

　最近、犬や猫をはじめとする動物の飼育方法に関
する苦情が、多数寄せられています。近隣の方に迷
惑をかけないようマナーを守って適切に飼育しまし
ょう。

〇人に危害を加えないよう、室内で飼育しましょう。
　室外で飼う場合は、檻などにいれるか、鎖などで
　係留しましょう。

〇動物にも命があります。飼育できるかどうか、家
　族で相談するなど、よく考えましょう。

〇動物を飼うと決めたら、一生涯面倒を見ましょう。
　動物への虐待・必要な食事を与えない・捨てる行
　為は法律により罰せられます。

〇かわいそうだからと野良の動物に餌付けをしては
　いけません。近隣にふん尿を撒き散らかしたり、
　鳴き声をあげ続けたりします。餌やりをした人は
　飼い主だとみなされます。

〇しつけやふんの始末は飼い主がしなければなりま
　せん。散歩に連れていく場合は、シャベルやビニ
　ール袋などを用意して、ふんをしたら持ち帰って
　処分しましょう。

・定期的に敷地内の草木の剪定を行う。
・建物の破損や倒壊の恐れがある場合は、
　早めに修繕、解体などを行う。
・不審者が侵入しないよう必ず施錠をする。
・長期間離れる場合は、ご近所の方に連絡先
　を伝えておく。
・自分で空き家を管理できない場合は業者に
　依頼する。

問合せ…くらし安全課防災安全係
　　　 【☎35－1226】

問合せ…くらし安全課
　　　　生活環境係
　　　 【☎35－1226】
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Living------------------------
くらし

町
長
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ラ
ム
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下
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一
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「
上
里
音
頭
」
作
詞
者

                

佐
藤
公ま
さ
よ
し彬
氏
を
し
の
ぶ

　
盆
踊
り
な
ど
で
町
民
に
親
し
ま

れ
て
い
る
「
上
里
音
頭
」。
こ
の

曲
の
作
詞
者
で
あ
り
、
バ
レ
ー

ボ
ー
ル
連
盟
会
長
等
で
も
ご
活
躍

さ
れ
た
佐
藤
公
彬
氏
が
、
去
る

８
月
２
日
に
亡
く
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ら
れ
ま
し
た
。

ご
冥
福
を
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す

と
と
も
に
、
佐
藤
氏
の
ご
功
績
に

触
れ
て
み
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
佐
藤
氏
は
生
前
、
私
が
町
長
就

任
の
ご
挨
拶
に
伺
っ
た
際
に
、「
こ

の
上
里
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頭
を
地
元
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子
供
た
ち

に
長
く
伝
承
し
て
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し
い
」
と
言

わ
れ
ま
し
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。
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曲
は
歌
手
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三
橋
美
智
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知
ら
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す
。
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詞
に
ち
な
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、
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文
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げ
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踊
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で
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も
身
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も
健
康
に
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り
、
郷
土
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を
育
む
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に
繋
が
る
と
思
い
ま
す
。

　
佐
藤
氏
の
話
で
は
、
昭
和
52
年

に
町
の
一
般
公
募
に
応
募
し
、
多

数
の
作
品
か
ら
選
ば
れ
た
そ
う
で

す
。
美
し
く
豊
か
な
四
季
の
情
景

を
１
番
か
ら
４
番
に
ま
と
め
、
そ

こ
に
町
が
誇
る
農
産
物
等
を
重
ね

て
作
詞
さ
れ
ま
し
た
。
根
底
に
あ

る
テ
ー
マ
は
、
青
年
会
と
の
交
流

で
感
じ
と
っ
た
、
町
の
未
来
を
担

う
若
者
の
活
力
と
、
希
望
に
満
ち

た
姿
や
青
春
を
イ
メ
ー
ジ
し
て
、

後
世
に
残
し
て
い
き
た
い
と
い
う

願
い
で
す
。
町
を
大
切
に
思
う
人

と
人
と
の
ふ
れ
あ
い
や
絆
が
、
若

者
た
ち
の
夢
や
希
望
と
一
緒
に
こ

の
詩
へ
託
さ
れ
ま
し
た
。

　
「
上
里
音
頭
」
は
、
町
の
歌
で

あ
り
、
町
民
の
皆
さ
ん
の
歌
と
踊

り
で
す
。
踊
り
の
輪
は
、
た
と
え

小
さ
く
て
も
、
や
が
て
大
き
な
輪

と
な
り
ま
す
。
皆
さ
ん
の
心
が
ひ

と
つ
の
大
き
な
輪
に
な
っ
て
、
豊

か
で
住
み
良
い
町
に
な
っ
て
ほ
し

い
も
の
で
す
。
佐
藤
氏
は
、
明
日

と
言
う
未
来
が
、
夢
と
希
望
に
満

ち
た
町
に
発
展
し
て
い
く
こ
と
を

祈
り
ま
し
た
。
東
京
大
空
襲
を
経

て
当
地
に
移
り
住
み
、
北
関
東
の

美
し
い
景
観
が
、
平
和
の
楽
園
に

見
え
た
そ
う
で
す
。
こ
の
曲
こ
そ

が
町
の
未
来
を
創
造
し
て
行
く
大

切
な
歌
と
踊
り
で
あ
り
、
永
遠
に

平
和
を
願
う
心
か
ら
の
、
大
切
な

賛
歌
で
あ
る
と
も
述
べ
て
い
ま
す
。

　
先
日
の
イ
オ
ン
夕
涼
み
会
で
は
、

上
里
町
民
踊
連
盟
や
Ｓ
Ａ
Ｌ
Ａ
の

皆
さ
ん
を
中
心
に
、「
上
里
音
頭
」

が
最
後
ま
で
輪
に
な
っ
て
踊
ら
れ

ま
し
た
。
人
々
の
交
流
の
輪
を
広

げ
る
た
め
に
も
、
こ
の
曲
を
生
か

し
て
、
コ
ロ
ナ
で
途
絶
え
て
し

ま
っ
た
各
地
域
で
の
盆
踊
り
の
復

活
を
心
か
ら
期
待
し
ま
す
。

『秋の全国交通安全運動』『秋の全国交通安全運動』
９月21日㈭～30日㈯は『秋の全国交通安全運動』期間です

◆全国重点目標
〇こどもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
　〇夕暮れ時と夜間の交通事故防止および飲酒運転等の根絶
　〇自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
◆埼玉県スローガン
　　　『人も車も自転車も　安心・安全　埼玉県』

問合せ…くらし安全課生活環境係【☎35－1226】

令和５年度彩の国埼玉環境大賞の候補者募集令和５年度彩の国埼玉環境大賞の候補者募集
　環境保全などに取り組む個人、団体やＳＤＧｓの達成に向けた取り組みを行っている事業者を埼玉県知
事が表彰します。

応募資格…県内で活動する個人、団体、事業者（自薦、他薦は問いません）
応募方法…詳細を県環境政策課のホームページで確認の上、10月２日㈪までに県環境政策課へ

問合せ…埼玉県環境部環境政策課【☎048－830－3019】
◀県環境政策課ＨＰ

▲かみさとふれあいまつり
での「上里音頭」
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